Diario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Afio II

Sábado 27 de Noviembre de 1937

Núm. 423

Boletin Informativo

Noticias recibidas en el Cuartel General del Generalisimo hasta las veinte horas del día de hov 26 de noviembre de 1937.--Segundo Año Triunfal:

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 26 de noviembre de 1937.-Segundo Año Triunfal.-De orden de S. E. el Generalisimo, el General segundo jefe ce Estado Mayor, Francisco Martin Moreno.

trentes de novedades dignas

Los países americanos se soli-Que el sacrificio de todos los españodarizan con la España Nacional

Se dice que el Brasil y otros Estados reconocerán en plazo breve al Gobierno de Burgos

Ginebra, 26 .- (Especial)

Abin Rieu-Vernet, el cronista de "La Depeche", de Toulouse, acaba de publicar un comentario acerca de los acaecimientos del Brasil. No recogemos de él lo que afecta al aspecto específico de tales acaecimientos. Pero no se puede dejar de anotar ni se debe silenciar lo que en el comentario de Rieu-Vernet se refiere a aspectos que guardan re-lación con el hecho de España. Co-

piamos:
"La impresión producida por el golpe de Estado del presidente Vargas, es debida, sobre todo, a lo súbitamente que se ha producido, no al hecho en sí mismo. A principios de octubre último, con ocasión de la Fiesta de la Raza, nos ocupátamos de la atmósfera poli-tica de los grandes Estados de Sud-América y recordábamos la afirma-ción del ex ministro socialista don Fernando de los Ríos: "El porve-nir de Europa y el de veinte pue-blos americanos depende de España. Yo lo afirmo categóricamente: nuestro triunfo será el de las de-mocracias de esos pueblos del Nuevo Mundo y nuestra derrota, la

suya."
"A B C" (Argentina, Brasil Chile), el Perú y la mayoría de las restantes Repúblicas del Sur, excepto Méjico, han demostrado ya que tie-nen un clima político, cuya nota común es el anticomunismo. Esta común es el anticomunismo. Esta es la gran tragedia internacional de este siglo. Las reacciones siguen a las acciones. Los "antis" se alzan y engrandecen. Y al final: la guerra. "Ya se notaba que el Gobierno del Brasil estaba maduro para atravesar el Rubicón. Hace exactamente dos años este mes de noviembre, Carlos Prestes inicia una subleva.

Carlos Prestes inicia una subleva-ción militar soviética. Fué vencido, reducido después a prisión. Otro movimiento soviético ha estallado recientemente. Ha obtenido el mismo resultado negativo que el ante-rior. Pero esa acción repetida no

podía traer aparejada otra cosa que la reacción.

"La impresión producida en Es-paña por el golpe de Estado es pro-funda. Por razones fáciles de com-prender, la España republicana no

LITVINOF AMENAZA A STALIN

Londres, 26—Según anuncia "Morning Post", el comisario del Extranjero, Litvinof, ha amenazado a Stalin con desacreditar el prestigio de la Unión de Repúblicas Soviéticas en el extranjero, si no cesaba en su campaña de detenciones entre los diplomáticos rusos

La república masónica.—Mil seiscientos cincuenta y tres diarios embargados en un año

Praga, 26.—Con el título irónico de "La libertad de Prensa", escribe un diario de Praga, que durante el año 1936 en la "democrática" Checoeslovaquia han sido embargados 1.653

la exterioriza en demasía. La pre-dicción de Fernando de los Ríos pasa por el espiritu. La América del Sur es todavía España espi-ritual, y, el Brasil uno de sus más grandes Estados.

"Sobre todo, lo que se inquiere es si este ejemplo será seguido. Pues nadie ignora la gran impre-sión producida en los demás Gosion producida en los demas uco-biernos de la América del Sur por la comunicación confidencial que de los documentos ocupados a los revolucionarios les hizo el presi-dente Vargas, el cual, al mismo tiempo, dio publicidad a las ins-trucciones cursadas por el Komin-tern. Se agrega incluso que el trucciones cursadas por el Komin-tern... Se agrega, incluso, que el Brasil reconocerá pronto al Go-hierno de Burgos, lo mismo que el Perú y el Uruguay. Hace meses que se dice."

Hasta aquí Rieu-Vernet. Con-Hasta a q u i Rieu-Vernet. Con-cretemos por nuestra parte-el tex-to transcrito es ya de por si bastan-tic extenso—a recoger dos afirma-ciones. La primera, la de la solida-ridad ideológica de España y de Sud-América, la "España espiri-tual". En América existe un clima anticomunista y la ocurrido en el tual". En América existe un clima anticomunista, y lo ocurrido en el Brasil es la reacción lógica antedos tentativas comunistas fracasadas y la preparación de una tercera por el Komintern, que al ordenar sus presas en su lucha contra la cspiritualidad, escoge como primeras la de mayor abolengo: las que integran el mundo de la latinidad. La adhesión de la España espiritual a la España histórica, la constata Rieu-Vernet. Se anticipó ya a hacerlo Ginebra. Sud-América y Esraña tienen un destino común, Escaña tienen un destino común, por encima de los mares. Los pue-blos son civilizaciones y el pueblo que no es una civilización sustanque no es una civilizacion sustan-tiva, carece de esencia histórica. España, preñada de esencias de eternidad las realiza en su viejo solar y en el Nuevo Mundo. Espa-ña es Imperio, que Imperio es es-to: grandeza de destino, aporta-ción protagonística al común acervo de la cultura universal, afirmación de una personalidad indes-tructible y eterna. No examinemos, repetimos, el hecho concreto del repetimos, el hecho concreto del Brasil. Recojamos esto: cuando España despliega su bandera en las avanzadas de la lucha contra el co-nunismo, América, "la España es-piritual" acude también apresura-

piritual", acude también apresuradamente a la trinchera para impedir el acceso de las hordas al mundo de la civilización.
Anotemos otra afirmación de
Rieu-Vernet. La de que la gran tragedia internacional de este siglo
es la constituída por la presencia
y el engrandecimiento de los "antis", por el hecho de que las reacciones sigu n a las acciones. Es la
tragedia ciertamente. Es triste que ciones sigu n a las acciones. Es la tragedia ciertamente. Es triste que el mundo tenga que vivir en estado de alarma. Es un hecho: cada país de alarma. Es un necno: cada país ha de poner en juego sus defensas vitales para defenderse de la inva-sión microbiana que se planea, or-ganiza y expide en el Komintern, en ese infatigable laboratorio de la muerte a distancia. Pero sería peor

que el mundo no se defendiese, no reaccionase. Es muy dolorosa una intervención quirúrgica, pero es también salvadora. Lo lamentable, en realidad, es la enfermedad, es la causa que motiva la intervención a que hay que atajar inexorable-

El comunismo no es más que el gusano del fruto espléndido de la civilización. El gusano es, pues, el "anti", el anti-fruto. ¿Qué se que-rría? ¿Que no reaccionase el mun-do ante las toxinas? Precisamente en este reaccionar de Occidente— España y sus hijas de América son alcaloide de occidentalidad—está la suprema esperanza. Pese a debili-dades y frivolidades, a snobismos y complacencias el morbo será vencomplacencias el morbo sera ven-cido, pasará. Las desoladas profe-cías de Oswald Splenger no se cumplirán. Estos años "decisivos" serán—permítasenos espigar en el léxico de Oliveira Salazar—los de la "Ascensión" de Occidente.

Perfil del día

A las huelgas y atropellos marxistas en Francia han seguido los complots. Es el seguido los complots. Es el cortejo proplo de los Frentes Populares. No pueden dar ottos fruics estos engendios de Moscú, ideados para perturbar la paz Interior de los para peralese, inquietar al mundo y amenazar la paz Internacio

nal.
Casi al mismo tiempo han sido descubiertos en el vecino país dos complots de tendencias contrapuestas. El más vasto y diabólico era el que habían tramado los elementos comunistas. Para el tras de la paracello el paracello en curtas el paracellos el paracellos el paracellos el paracellos el paracellos contratas. metrio di paso, o quizás como una protesta contra la desastrosa actuación de l Frente Popular, había, a lo que parece, otro complot de que parece, otro comptor de elementos derechistas, en el que se afirma que tesutan complicados incluso milita res. No sería extraño que, a compás con las maquinacio-nes revolucionarias de las izquierdas, las derechas va-

Izquierdas, las derechas va-yan organizando su defensa y la defensa de Francia con-ira el peligro comunista. Sin duda, la reacción de-fensiva está aún en agraz; pero ya se acusa en brotes que Irán prosperando en su cesívos intentos hasta alcan-zar plena sazón. O el Frente Popular francés se retira poi las buenas der Poaei, lo que no es probable, o algún día lo echarán violentamente los buenos patilotas de aquel buenos patilotas de aquel país en un enérgico e in-contenible movimiento de re-

les llegue a los frentes estas Navidades

Nota del Ayuntamiento sobre el Aguinaldo del Soldado

Están próximas las Navidades, dias de alegría, de contento y ternura en la familia. Calor de hogar con regalos de madre que se ufana en preparar para el hijo lo mejor de que puede disponer. Por las calles, cantares de mozos que afinan sus gargantas con algo que sólo se hace en España, hasta la hora de la "misa del gallo"... Todo eso era antes..., ahora no existe la alegria de la familia, ni el calor del hogar, ni los regalos de la madre; el hijo esta lejos, este año notcanta; porque para España no ha llegado todavía el día de la Natividad

Este año el mozo no podrá sentir los mimos de la madre, ni tendrá en su mesa los debeados regalos que su maternal cariño le suele preparar,

Sin embargo, el soldado no debe verse en trance de sentir este año la ialta de su aguinaldo. España, su madre, se lo va a preparar con la misma tanta de su agunando. España, su marxe, se or a prepara con-ternura, con el mismo cariño, con el mismo regocijo, porque a él yan **a** contribuir todos los que en la retaguardia, lejos del campo de batalla, gozan de la tranquir-dad, y de la paz que nuestros soldados han ganado a

A este fin, el Excelentisimo Avuntamiento de nuestra Capital nos envia la siguiente nota para su publicación, lo que con sumo gusto hacemos costa de su sangre generosa.

En cumplimiente de la Orden de la Junta Técnica del Estado, en este Ayuntamiento ha quedado abierta la suscripción "Pro Aguinaldo del Soldado", pudiendo los interesados hacer entrega de sus donativos en metálico en la Depositaría municipal, de diez a una de la mañana, y los donativos en especies, a las nesmas horas de la mañana y de tres a cinco de la la tarde.

Toledo 26 de noviembre de 1937. Segundo Año Triunfal. El Alcalde, Fernando Aguirre.

Toledo debe corresponder con la generosidad que hasta la fecha ha correspondido a las óemás suscripciones patrióticas, superándose, Esta Nochebuena sera la última que pasen nuestros soldados en las trinchera, en ella no deben echar de menos las buenas cosas que otros años tenían en sus casas.

Arriba a Francia un barco rojo tripulado por un solo hombre

Paris, 26. — "L'Epoque" anuncia que en Port Vendres ha entrado un barco de carga de los rojos españoles que iba camino de Marsella a Sagunque ha cammo de Marsena a Sagui-to, llevando por toda tripulación a un solo hombre a bordo. Este decla-ró que el resto de la tripulación ha bia abandonado el barco y que él era el maquinista del mismo, que habia sido hecho capitán por los dirigen-tes de Valencia.

La campaña del Aguinaldo del Soldado en Canarias

Tenerife, 26.—Patrocinado por Tenerite, 26.—Patrocinado por la Comandancia general del archipiéla-go, ayer inició el abogado señor González Mesa, a través de Radio Club Tenerife, un ciclo de conferencias de propaganda a favor del Aguinaldo del Soldado, teniendo la seguridad de que todo el público responderá al elevado sentimiento patriótico que palitir en toda Conarias. pita en toda Canarias.

El duque de Windsor lleva a los Tri bunales a una Casa editora

Londres, 26.-El duque de Windson se había llevado recientemente a los Tribunales a una Casa editora, a la que acusaba de difamación.

El proceso ha terminado hoy con la El proceso ha terminado hoy con la retirada por el duque de la denuncia presentada, en vista de que la Casa ediciar y el antor de la obra habían declarado estar dispuestos a pagar una multa con destino a los fondos de beneficencia y se habían retractado de las afirmaciones que el duque considerá difunatorias sideró difamatorias.

Distinción japonesa al embajador de Italia en Tokio

Tokio, 26.-El emperador del Japón be otorgado al embajador de Italia, Auruti, el gran cordón de la Orden del Sol Naciente.—(Faro).

España - Portugal EL ALCAZAR

atento siempre a cuanto pueda interesar a sus numerosos lectores, ha conseguido la exclusiva de la información del par-tido Portugal-España que faci-litará la Agencia Faro.

HANDICAP

el competente y conocido re-dactor deportivo dará en nues-tro número del próximo martes una extensa información del apasionante «match» mero que juega la Es España nacional.

ESPAÑA - PORTUGAL

partido que se juega mañana domingo, a las tres de la tarde, y que será retransmitido por todas las emisoras nacionales, tendrá su mejorreseña en las páginas de

EL ALCAZAR